

El servicio de ortofotos históricas de la isla añade imágenes aéreas de 1992

La ortofoto, de resolución de 100 cm/píxel, fue elaborada a partir de un vuelo fotogramétrico

El Día

Santa Cruz de Tenerife | 26·08·22 | 10:00

El servicio de ortofotos históricas de El Hierro, diseñado por la empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan), se ha actualizado añadiendo nuevas imágenes aéreas que datan de 1992. La ortofoto, de resolución de 100 cm/píxel, fue elaborada a partir de un vuelo analógico a color realizado entre marzo y mayo de 1992.

El consejero de la Consejería de Transición Ecológica, Lucha contra el Cambio Climático y Planificación Territorial, José Antonio Valbuena, destaca que esta instantánea de gran valor se suma a otras ya realizadas en diferentes islas. Se puede disfrutar de este servicio a través del visor de la Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (IDECanarias), accediendo al apartado específico de Históricas. Una ortofoto es una fotografía aérea corregida geométricamente que, a diferencia de una imagen aérea, puede ser utilizada para realizar mediciones reales. Esto se debe a que se trata de una representación precisa de la superficie terrestre, en la que se han corregido las distorsiones inherentes a las imágenes aéreas.

El principal exponente de la estrategia de difusión de información geográfica y territorial de las islas es el SITCAN, que engloba servicios y productos sobre información territorial a los que se accede a través de distintas plataformas web. En ella se encuentra la Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias, Servicio de Venta y Descarga de Información Territorial o el portal de datos abiertos.